

## COMISIÓN GESTORA PRO-AYUNTAMIENTO DE LOS ALCÁZARES

© Antonio Menárguez Albaladejo  
Cronista Oficial de Los Alcázares (Murcia)

La Comisión gestora pro-ayuntamiento de Los Alcázares, se crea el 10 de Octubre de 1978 al objeto de realizar los trabajos necesarios para la consecución de ayuntamiento propio para este pueblo, finalizando sus gestiones una vez conseguida la finalidad propuesta, siendo el 13 de Octubre de 1.983.

Fuimos 48 los componentes de dicha Gestora. Los había de toda clase política, social, cultural y económica pero a todos les unía el afán por conseguir la meta marcada y esta era, que “al objeto de poder administrar nuestros recursos propios, tener ayuntamiento independiente”

Se realizó un trabajo brillante, se movilizaron todos los recursos habidos y por haber y como el objetivo estaba tan perfectamente asumido, cada uno en su parcela hizo los deberes y presidida por Manuel Menárguez Albaladejo, pudieron, aquel 13 de Octubre de 1983, presentar ante el pueblo el resultado de su muy deseada gestión.

Pepe Zapata ha tenido la feliz idea de convocar a todos los miembros de la Gestora para juntarnos a comer en el Club Náutico Mar Menor y de esta manera celebrar, al igual que lo hará el pueblo el día 13 de Octubre, el XXIII aniversario de la conclusión de los trabajos y el comienzo de la gestión municipal.



Miembros de la Comisión Gestora en el Club Náutico de Los Alcázares

De los 48 miembros de la gestora, acudimos 29, dos son los fallecidos Pedro Carrasco Alcázar y Antonio Saura Guillen, a los que les dedicamos, porque estuvieron presentes en la memoria de todos, los buenos resultados, que una vez pasados estos 23 años, se aprecian por doquier, así pues, Pedro y Antonio, no se perdió el trabajo realizado. Los 16 restantes, unos justificaron su ausencia y otros no pudieron ser localizados.

Durante el transcurso de la comida se pudo comprobar, pasados esos 23 años, que el espíritu que nos unió, sigue vigente, que la ilusión permanece y que se volvería a repetir aquella gestión si por alguna razón fuese necesario. Parecía que no había pasado el tiempo, las caras de satisfacción hablaban solas y no se cuantas veces se repitió, que el distanciamiento político existente en la actualidad, debe retrotraerse, por no decir “desaparecer”. ¡Muchos somos familiares, muchos somos vecinos, muchos somos amigos, muchos tienen empresas, comercios, bares y restaurantes, todos necesitamos de todos y a todos nos necesitan y no es de recibo crear esos ambientes de tensión y malestar por conseguir algún puñado de votos y más cuando los votos premian la buena gestión a favor de la ciudadanía!

No olviden ni un solo instante que cobran sus salarios por y para conseguir, mediante una buena gestión, una mejor vida para “todos” y nunca para enfrentarnos, porque del enfrentamiento nace el odio, la venganza y la destrucción y ya tuvimos una y creo que será recordada.

Acudieron invitados un representante de cada partido. La comida, cada uno pago la suya, incluidos los invitados, los cuales se contagiaron del ambiente existente.